

Vos communes

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE) **Belle ambiance au vide-dressing du Comptoir creypieulan**



Même Casimir était là pour la conclusion Photo Le DL /Suzanne BERGER

Pour la première fois à Creys-Mépieu, un vide-dressings s'est installé dans la salle des fêtes du hameau de Faverges, samedi. C'est le Comptoir creypieulan, l'association qui gère l'épicerie participative du village, qui a organisé l'événement et fait passer le message, en particulier sur l'intérêt pour l'environnement d'une telle démarche.

Une trentaine d'exposants amateurs sont ainsi arrivés en début d'après-midi avec leurs bagages : des cartons pleins de vêtements pour enfants ou adultes, des portants pour accrocher les cintres, certains avaient même un diable de transport.

Après le contrôle du pass sanitaire, tout cet inventaire a été installé en quelques minutes, les tables, les piles de vêtements et les cintres se sont alignés grâce à une organisation sans faille, il ne manquait plus que les visiteurs. Seulement, ceux-ci se sont un peu fait attendre, ils ont préféré profiter de la belle météo qui les incitait à se promener à l'extérieur.

Ce n'est qu'en fin d'après-midi qu'ils sont arrivés par groupes pour faire le tour de l'exposition et acheter des habits, des chaussures ou même des chapeaux, tandis qu'une buvette leur proposait café, thé ou jus de fruits pour accompagner des crêpes préparées avec des produits locaux.

Pour clore le vide-dressing, le Comptoir creypieulan avait organisé un jeu de déguisement qui a bien fait rire visiteurs et exposants.



Un vide-dressing, c'est un bazar organisé. Photo Le DL/Susanne BERGER